



DANKE!

Unser Konzert vom 6. November 2021 bleibt in bester Erinnerung!

In einer nicht gerade einfachen Zeit hatten wir ein grandioses Konzert mit Lilly Martin und Band sowie einem tollen Richard Koechli als Gast. Die Spielfreude war der Band förmlich anzusehen. Herzlichen Dank!

Ebenfalls möchten wir uns bei allen Konzertbesuchern bedanken.

Einfach wunderbar:

Ein voller Gemeindesaal und ein aufgestelltes, sympathisches Publikum.

Einen besonderen Dank geht an unsere treuen und langjährigen Sponsoren und Gönner – ohne Euch wären diese Konzerte schlicht nicht durchführbar.

Zu guter Letzt möchte ich unserem Team danken – nur als Ganzes sind wir die Jazzfreunde Nidwalden!

Roland Köchli hat zudem vom Konzert ein Video auf [YouTube](#) gestellt. Ebenfalls herzlichen Dank! So haben alle die Möglichkeit, nochmals in Erinnerungen zu schwelgen. (Link anklicken!)

Wir freuen uns auf unser nächstes Herbstkonzert vom **5.11.2022** und hoffen, alle sind wieder dabei – natürlich gesund und munter!

Eine friedliche Adventszeit und alles Gute im neuen Jahr!

JAZZFREUNDE NIDWALDEN

Tony Blunschy